

Q-KIE

Meine Q-kie ist nun schon über zwei Jahre alt. Die Zeit vergeht so schnell.

Sie kommt liebend gerne überall mit, sei es nur zum einkaufen. Wenn das Wort „posten“ fällt, ist sie die Erste, welche an der Türe bereit steht! Wenn ich aber meine Näh- oder Malphase habe, sucht sie ein stilles Plätzchen in meiner Nähe auf und wartet geduldig auf einen Spaziergang.

Im Sommer reisten wir mit dem Auto und mit Q-kie im Gepäck nach Ahrenshoop an die Ostsee. Das war für alle ein neues Erlebnis und auch eine spannende Erfahrung.

Sie machte sogar im Strandkorb eine gute Figur!

Wir arbeiten viel zusammen und erleben auch viel, aber wir müssen noch viel lernen.

Möchte ich doch ein stressfreies Kreuzen von Vierbeinern unbedingt erreichen. Natürlich müssen wir auch noch so einiges verbessern, aber man lernt ja nie aus. Tolle Unterstützung fanden wir in Privatstunden bei Daniela Weidner (www.lieberhund.ch), da werden wir richtig „gschluchet“! Ich bin überzeugt, dass ich mit ihrer Hilfe mein Ziel erreichen kann.

Dankbar kuschelt sich Q-kie nach einer anstrengenden Stunde oder einem nassen Spaziergang vor dem angefeuerten Ofen, sehr zur Freude des Hausherrn!

Liebe Grüsse aus St. Urban



